



GOBIERNO DE  
MÉXICO



CONAHCYT  
CONSEJO NACIONAL DE HUMANIDADES  
CIENCIAS Y TECNOLOGÍAS



## Nombramiento de nuevo Coordinador de la Unidad Aguascalientes del CIO

Este 01 de septiembre de 2023, el Dr. Ricardo Valenzuela González fue designado como Coordinador de la Unidad Aguascalientes del CIO, en un acto protocolario que reunió a toda su comunidad académica y administrativa en el auditorio principal.

El evento contó con las palabras del Dr. Rafael Espinosa Luna, director general de este Centro Conahcyt y la presencia de su cuerpo directivo, donde se agradeció y reconoció el trabajo de la coordinación saliente ante los retos que se vivieron en dicha gestión, a cargo del Dr. Martín Ortiz Morales, quien solicitó dejar el cargo.

Se destacaron las áreas de oportunidad a atender actualmente para la industria y tecnología de México, desde Aguascalientes, así como los logros ya sostenidos por toda su comunidad y el Centro de Innovación y Transferencia Tecnológica de Aguascalientes para el sector Automotriz (CITAA), donde el Dr. Ricardo Valenzuela se ha desempeñado como gestor y promotor.

Tras la entrega de reconocimientos, se destacó la trayectoria de los Dres. Martín Ortiz y Ricardo Valenzuela y la disposición de toda la administración para colaborar en unidad con todas las áreas del Centro, para lograr con éxito los nuevos proyectos e ideas.

Por su parte, el Dr. Ricardo Valenzuela señaló *“estoy muy contento, creo que es una gran responsabilidad. De lo que se trata es tener un mejor CIO y hay mucho trabajo que hacer, hay muchas áreas de oportunidad”*



De izq. a der.: Dres. Martín Ortiz Morales, Rafael Espinosa Luna y Ricardo Valenzuela González